



Katholische Erwachsenenbildung
Rottal-INN-Salzach e.V.

Mit dem Fahrrad von Taubenbach nach Kapstadt

Bildervortrag und Gespräch

Do 17.01.19, 19.30 Uhr

Ort:

Simbach am Inn, Gasthaus Göttler, Pfarrkirchner Str. 18, 84359 Simbach am Inn

Der Weg durch Afrika ist das Ziel - und dieser erstreckt sich über 14.000 Kilometer, die der Referent in 86 Tagen mit dem Fahrrad überwindet.

Mitveranstalter:

KDFB Erlach

Referent:

Ludwig Iretzberger

Veröffentlichungsdatum: 17.10.2018

Katholische Erwachsenenbildung Rottal-INN-Salzach e. V.

Kapellplatz 8 (Dekanatshaus)
84503 Altötting

Tel. 08671 - 41 44
Fax 08671 – 84 671
info@keb-ris.de
www.keb-ris.de